

ALMERÍA

Inciden en la inclusión de personas con discapacidad en clubes deportivos

● Depoadap ha manifestado la necesidad de cubrir este déficit en la provincia

Mar París

“En la provincia de Almería tenemos un gran déficit en materia de inclusión que radica en que no está dentro de la filosofía de los clubes deportivos la integración de deportistas con distintas capacidades”. Así lo ha manifestado el presidente del Club de Deporte Adaptado de Almería (Depoadap), José Carlos Tejada, en el marco de las Jornadas ‘El Deporte como vía para la igualdad y la inclusión’ celebradas en la mañana de ayer en la Biblioteca Villaespesa de la capital.

Tejada ha señalado, que el objetivo del evento “ha sido sacar a debate si la inclusión y la igualdad son valores que ahora mismo están en esta sociedad almeriense, más concretamente en el sector del deporte”. “Por supuesto que desde Depoadap valoramos de forma positiva los programas que tanto la Diputación como el Ayuntamiento de Almería llevan poniendo en práctica desde hace años para potenciar el deporte dentro del sector de la discapacidad, pero en la provincia de Almería tenemos un gran déficit de integración”.

“Por poner un ejemplo, en la capital Unión Rugby Almería es el único club que integra en sus filas a personas con discapacidad. Por lo tanto es una asignatura pendiente y en las jornadas hemos debatido sobre esta cuestión”, ha apuntado el presidente de Depoadap. Ha incidido asimismo en que “vamos a intentar imponer las bases para modificar la situación y sobre todo concienciar. El perfil de las personas que han asistido son entrenadores, orientadores esco-



Jornadas celebradas en la Biblioteca Villaespesa.

RAFAEL GONZALEZ

José Carlos Tejada
Pte. Club Deporte Adaptado

Vamos a intentar imponer las bases para modificar la situación y sobre todo concienciar”

lares, profesores, técnicos del sector, con los que sembrar para recoger en un futuro inclusión e igualdad”. El presidente de FAAM, Valentín Sola, ha insistido en los beneficios “indudables que tiene la práctica del deporte tanto físicos, psicológicos, de carácter emocional”. A las personas con discapacidad que practican deporte les ayuda precisamente a desarrollar habilidades, adquirir nuevas competencias y les ayuda para la inclusión social. Estamos todos de acuerdo en que hay que fomentar el deporte para la inclusión so-

cial”. La vicepresidenta de la Diputación de Almería, Ángeles Martínez, ha considerado el deporte como “una herramienta clave para derribar barreras y para trabajar por la inclusión de las personas con discapacidad”. “Desde la Institución provincial venimos trabajando de un modo transversal en la importancia que tiene el deporte en la vida de las personas, a todos los niveles, y por supuesto cuando hablamos de personas que tienen algún tipo de discapacidad”. Martínez ha recordado que desde el área de Servicios Sociales “hemos puesto en marcha una convocatoria de subvenciones para reforzar el trabajo que realizan las asociaciones que van en pro de mejorar la calidad de vida de las personas. En este caso, Depoadap ha planteado la organización de estas jornadas que vienen a respaldar el trabajo que se realiza desde Bienestar Social y desde el área de Deportes con el magnífico Progra-

ma de deporte avanzado”. “Este evento cuenta con ponentes de calidad, almerienses algunos de los que van a trasladar la importancia del deporte en su vida y sobretodo también resaltar la figura de la FAAM, fundamental y principal que esté presente en la organización de estas jornadas por el gran peso que tiene en la provincia de Almería en el colectivo de personas con discapacidad”, ha concluido la vicepresidenta.

El delegado de Igualdad, Rafael Pasamontes, ha coincidido en la importancia del deporte para la inclusión y la igualdad en la sociedad. “Desde la Junta de Andalucía apoyamos al Club de Deporte Adaptado de Almería, a la FAAM, junto con Diputación porque entendemos que se trata de unas jornadas que nos van a enriquecer mucho a través de sus ponentes, entre los que destacamos a los almerienses Jairo Ruíz y Carlos Tejada”.

La asociación Casco Histórico entrega sus premios 2021

Redacción

La Asociación de vecinos Casco Histórico de Almería hará entrega, en su II edición de premios 2021, en el Claustro de la Catedral de Almería, el próximo sábado 27 de noviembre, a las 20:00 horas, y lo hará reconociendo el trabajo, los valores, la implicación, el compromiso y la dedicación de hombres y mujeres que contribuyen en su día a día a engrandecer este barrio milenario, a mejorar su bienestar y la convivencia de sus vecinos. Esta Asociación que lleva 25 años trabajando por la revitalización y darle impulso a este barrio histórico de la ciudad, quiere reconocer públicamente a quienes en su quehacer

Será en el Claustro de la Catedral este sábado a las 20:00 horas

diario son un ejemplo en sus diferentes facetas personales y profesionales, y que contribuyen a hacer del Casco Histórico de Almería, el barrio en el que se miren todos los almerienses. Como señala la presidenta de la Asociación, Magdalena Cantero “queremos rendir nuestro homenaje a quienes creen, valoran y se comprometen con el Casco Histórico de Almería aun a pesar de los múltiples problemas, también históricos, que amenazan a este barrio que debería ser el emblema de la ciudad y cuyo deterioro parece no tener fin. Aun así, asevera, “los hay y muchos que saben ver más allá, reconociendo el potencial cultural, patrimonial, empresarial, económico y turístico de este barrio”.

La jornada de El Saliente y la UAL pone de manifiesto las carencias de la dependencia

Redacción

La Jornada La Discapacidad a Debate celebrada en la Universidad de Almería (UAL) ha congregado a un centenar de asistentes y a un grupo multidisciplinar de expertos, que han destacado la importancia de dotar con más recursos al sistema de dependencia para

que sea eficiente dando respuesta a las necesidades de las personas que no tienen autonomía para llevar a cabo las actividades básicas de la vida diaria.

La jornada ha sido inaugurada por la Vicerrectora de Estudiantes, Igualdad e Inclusión, Maribel Ramírez, quien ha manifestado que “para que las leyes cum-

plan la función social para la que se han promulgado, es necesario dotarlas de los recursos económicos suficientes, para que su implantación conlleve, en el caso que estamos tratando, que las personas con discapacidad tengan las mismas oportunidades que el resto de la población”. Por su parte, Matías García, presi-

dente de El Saliente ha manifestado que, “aunque nuestro ordenamiento jurídico garantiza a todas las personas los mismos derechos, sin embargo, no todas las personas gozamos de las mismas oportunidades”. Además, ha ejemplificado cuatro casos de personas “que se ven privadas del disfrute de derechos por la defec-

tuosa aplicación de las normativas que regulan los baremos de discapacidad, dependencia e incapacidad laboral”.

La Universidad de Almería mantiene una colaboración estrecha con la Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente y en este marco de trabajo colaborativo se encuadra la iniciativa UAL Transfiere y el proyecto El derecho y las entidades de carácter social. La investigadora principal del proyecto, María del Mar Gómez, ha anunciado la celebración de otra jornada sobre Discapacidad y Mujer.

La robótica: herramienta esencial en la neurorrehabilitación

El futuro de la neurorrehabilitación ha llegado a Almería de la mano de la clínica Neuroal

PABLO POZA

El avance de la ciencia y de la tecnología ha permitido que personas con enfermedades neurológicas como lesiones medulares, accidentes cerebrovasculares (ACV), traumatismos craneoencefálicos, esclerosis múltiple, enfermedad de Parkinson, infecciones neurológicas o tumores cerebrales puedan disfrutar de nuevas tecnologías y de sistemas robóticos en su proceso de neurorrehabilitación.

En estos tiempos, por tanto, la robótica se ha convertido en una herramienta terapéutica esencial que permite incrementar la intensidad, la motivación del paciente, la calidad y reproducción específica del movimiento y acortar y disminuir las fases de rehabilitación y secuelas respectivamente. Estudios científicos demuestran que los pacientes con ictus o ACV tratados con exoesqueleto robótico para la marcha y tratamiento de neurofisioterapia convencional recuperan autonomía en la marcha un 48% más.

Ante esta evidencia científica, Neuroal, clínica avanzada en neurorrehabilitación, fiel a su constante compromiso para con sus pacientes ha adquirido y ya cuenta en sus instalaciones con el mejor exoesqueleto robótico a nivel mundial. El exoesqueleto Indego Therapy fabricado en EEUU.

Vanguardia Son sólo tres centros sanitarios españoles los que disponen de esta gran tecnología y partir de ahora en Almería los pacientes podrán beneficiarse de ello gracias a la Clínica Neuroal.

El Exoesqueleto robótico para la neurorrehabilitación de la marcha que tenemos en Neuroal, nos comenta su directora Alicia Muñoz Bono, marcará un antes y después en nuestros pacientes y tera-



El futuro de la Neurorrehabilitación ha llegado a NEUROAL

EXOESQUELETO ROBÓTICO PARA LA NEURORREHABILITACIÓN DE LA MARCHA

Indicado en:

- Daño Cerebral Sobvenido:
 - Ictus, Traumatismo Craneoencefálico
 - Secuelas neurológicas por encefalitis, anoxia cerebral, tumor cerebral, etc.
- Lesiones medulares
 - Esclerosis Múltiple
 - Esclerosis Lateral Amiotrófica
- Enfermedad de Parkinson
 - Ataxia de Friedreich
 - Guillain-Barré
- Parálisis Cerebral en adulto y joven
- Secuelas neurológicas secundarias a Covid-19

Referente andaluz y a la vanguardia en el uso de robótica y nuevas tecnologías para la rehabilitación del paciente neurológico

Pide cita llamando al: **950 03 78 38**
 neuroal@neuroal.com • www.neuroal.com
 Avda. del Mediterráneo, 15 • 04007 ALMERÍA

Clínica pionera y de vanguardia con tecnología avanzada junto a un gran equipo de profesionales de la neurorrehabilitación. FELIPE ORTIZ MOLINA

El exoesqueleto permite una neurorrehabilitación fisiológica de la marcha

Indicado en lesiones medulares, daño cerebral sobvenido (Ictus, Encefalitis, Tumor cerebral...) esclerosis múltiple

Se trata de una tecnología robótica que se adapta perfectamente a las necesidades de cada paciente mediante una configuración con software que permite modificar parámetros de la marcha como longitud del paso, cadencia, velocidad, altura, así como grados de movilidad de articulaciones de miembros inferiores y porcentajes de asistencia del robot en la marcha.

Otras de las ventajas del exoesqueleto robótico es que el paciente puede caminar por el exterior, de manera que resulta muy integrador, motivador y funcional para la rehabilitación de la marcha de nuestros pacientes; ya que vuelven a experimentar sensaciones como caminar por la calle que habían perdido tras su enfermedad neurológica. Además, tras terminar la sesión con el exoesqueleto, se registra un informe diario personalizado de cada paciente sobre los objetivos alcanzados en la sesión, lo que permite registrar con datos cuantitativos la evolución del paciente, así como motivar al mismo en su recuperación.

Han sido meses de pruebas, continúa relatando Alicia Muñoz, "efectivamente llevamos detrás de esta operación casi un año. Hemos probado en nuestras instalaciones los 3 modelos punteros y más reputados a nivel mundial. La elección del modelo Indego Therapy fue unánime por todo nuestro equipo. Tras



Tecnología robótica. FELIPE ORTIZ MOLINA

su prueba in situ en la clínica con algunos de nuestros pacientes todos estuvimos de acuerdo en la idoneidad de este modelo por la gran adaptabilidad que tiene para los pacientes. Y por fin pasados unos meses de lógicos tramites financieros, importación, instalación y superado por el equipo el preceptivo curso que monitorizan desde EEUU, ya lo tenemos al servicio de nuestros pacientes".

Es importante subrayar que junto a esta gran tecnología se encuentra un gran equipo de profesionales de la neurorrehabilitación, encargado de valorar y llevar a cabo una adaptación de los parámetros de la marcha del exoesqueleto al paciente a través de un minucioso razonamiento clínico.

Finaliza la directora de Neuroal "estamos obteniendo grandes resultados en nuestros pacientes, animo a todos aquellos interesados a recibir y experimentar en Neuroal un tratamiento que hasta hace muy poco llamábamos futurista".

Caparrós, en los Premios Diversidad de este año

Los VII Premios Internacionales reconocen a un total de 10 empresas privadas y otras organizaciones

LAVOZ

Fundación para la Diversidad ha anunciado la lista de las organizaciones más diversas e inclusivas del 2021. Los VII Premios Internacionales a la Gestión de la Diversidad 2021 reconocen a un total de 10 empresas privadas, 3 organizaciones deportivas

y 3 empresas públicas. Las organizaciones ganadoras se darán a conocer el próximo 1 de diciembre en la Gala de Premios de Fundación Diversidad.

Dentro de la categoría 'Empresa con sede en otro país', las tres organizaciones finalistas son: BP Oil Spain, Pepsico y Unilever. En la categoría de 'Gran Empresa',

las seleccionadas son: Bankinter, Health Transportation Group S.L., MAPFRE y Penguin Random House.

Por otro lado, la categoría 'Pyme' reconoce a tres empresas regionales, Cablescom (Zaragoza) Caparrós (Almería) y Habitissimo (Palma); lo cual demuestra el apoyo a la diversidad y la inclusión en todo el territo-

rio español, se informa en un comunicado.

En la categoría de institución o empresa pública, las tres finalistas son: Enaire, Hospital La Paz y la Unidad de Educación Inclusiva de la Universidad de Córdoba. Con la categoría 'Deportes' Fundación Diversidad quiere reconocer el trabajo en materia de no discrimi-

Fundación para la Diversidad ha anunciado la lista de las organizaciones más diversas e inclusivas del 2021

nación a tres organizaciones: Federación de Golf de Madrid, Madrid Titanes y Triatlón Ecosport.

Además, la fundación ha anunciado que creará una categoría más para la VIII edición de los premios en 2022 que reconozca la labor del 'Tercer Sector' premiando a aquellas ONGs, asociaciones, etc.

Almería, capital del deporte adaptado en unas jornadas

Las instituciones respaldan el evento celebrado en la Biblioteca Francisco Villaespesa

LAVOZ

La Diputación de Almería, la FAAM y el Club Deporte Adaptado (DEPOADAP) han celebrado este miércoles unas Jornadas de Deporte Adaptado a nivel nacional bajo el título 'El Deporte como vía para la igualdad y la inclusión'.

La Biblioteca Villaespesa ha albergado las ponencias, debate y mesas redondas entorno a un tema en el que la provincia tiene mucho que aportar.

La vicepresidenta, Ángeles Martínez, ha inaugurado este evento acompañada del delegado de Igualdad, Rafael Pasamontes, el presidente de FAAM, Valentín Sola, y el máximo responsable de DEPOADAP, José Carlos Tejada, se informa en un comunicado.

que participan en él y el apoyo de la FAAM como pilar fundamental de las asociaciones de discapacidad de la provincia. El deporte es una herramienta clave para impulsar la inclusión", ha indicado.

Por su parte, Rafael Pasamontes ha explicado que la puesta por esta iniciativa "porque entendemos el deporte es una herramienta muy importante para ir a la inclusión y la igualdad en la sociedad".

Del mismo modo, ha revelado que junto a FAAM, Diputación y Depoadap "hoy se organiza una jornada muy enriquecedora con ponentes del máximo nivel y por ello queremos agradecer y dar la enhorabuena a esta iniciativa".

El presidente de FAAM, Valentín Sola, ha destacado, por su parte, que es muy "importante fomentar el deporte como medio para la inclusión social".

En Diputación se trabaja de manera transversal entre las áreas de Bienestar Social y Deporte y Juventud

Depoadap, Junta, Diputación y FAAM, entre las entidades que han participado en las jornadas

Transversal La vicepresidenta, Ángeles Martínez, ha puesto en valor la apuesta transversal de las áreas de Bienestar Social y Deporte y Juventud para lograr que este evento pueda realizarse y para que el deporte adaptado dentro de la provincia sea toda una realidad.

"Esta mañana hay relevantes ponentes de gran calidad y referentes deportivos que van a trasladar la importancia del deporte en su vida. Agradecer a todas las instituciones

AEROPUERTOS SEGUROS

En **Aena** hemos implantado más de 100 medidas para que nuestros aeropuertos sean seguros y así lograr la certificación **Airport Health Accreditation (AHA)**, basada en las guías de la Organización Mundial de la Salud. Infórmate antes de viajar en [infocovidaena.es](https://www.infocovidaena.es)

Aeropuertos, listos, ¡ya! Sostenibles, listos, ¡ya!

GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE TRANSPORTES, MOVILIDAD Y AGENDA URBANA

aena 30 AÑOS CONTINIO

EL EJIDO



D. A.

Mejora de más de 30 parques

El Plan Municipal de Actuación en Parques, Plazas y Áreas Infantiles está mejorando y modernizando más de una treintena de espacios de todo el municipio. El alcalde de El Ejido, acompañado por el concejal de Obras Públicas y técnicos municipales, recorrió ayer algunos de estos.

e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días: 26, 27, 28 y 29 de Noviembre 2021.

26 de noviembre

Berja (13219685, 13219717, 14242423) : 07:30 a 17:00 C/ 5 AVENIDA (BO TOMILLE, C/ LOS AZTECAS, C/ CAMINO DE DALIAS, DS/ CANJILON, C/ CANOS, DS/ LAS LOMAS DEL POZO LA HIGUERA, CR/ LORCA (CTRA), C/ LOS AZNARES, DS/ LOS PEREZ, C/ POZO HIGUERA, C/ POZO LA HIGUERA

27 de noviembre

Pulpí (14258725, 14258751, 14258765) : 07:30 a 16:35 DS/ LOS AZNARES, C/ EL CABECICO, C/ CANOS (LOS), C/ LOS (POZO LA HIGUERA) CANOS, DS/ LAS LOMAS DEL POZO LA HIGUERA, CR/ LORCA (CTRA), C/ LOS AZNARES, DS/ LOS PEREZ, C/ POZO HIGUERA, C/ POZO LA HIGUERA
Ejido, El (14236341, 14236355, 14236363, 14236395, 14236431, 14236451, 14236467, 14236875, 14236887) : 07:30 a 19:30 de 28 de noviembre DS/ AGUILAS, PE/ AGUILAS BAJAS, PE/ LA MALEZA, DS/ MALEZA, DS/ LA MALEZA, DS/ MANCEGUILLA, DS/ PARAJE LAS PALOMAS, C/ PJE. EL AGUILA, CALLE/ POLIGONO (EJIDO (EL)), PG/ LA REDONDA, C/ STA M^ªAGUILA AGUILAS BAJA

28 de noviembre

Gódor (14324509) : 08:30 a 15:00 C/ PJE. EL RON, LG/ RON EL

29 de noviembre

Láujar de Andarax (14298263, 14298369) : 07:40 a 16:00 PG/ 8, C/ ALARCON, C/ ALPUJARRA, UR/ LA ALPUJARRA, C/ ANCHA, C/ ANDALUCIA, C/ BALBOA, C/ C/ NTA. SRA. DE LA SALUD, C/ CAMACINES, C/ CANALEJAS, LG/ CENTINALES, C/ CERVANTES, C/ COLON, C/ COVADONGA, C/ CUESTA DE LA SALUD, C/ DOCTOR FLEMING, C/ GRANADA, PE/ HAZA, C/ HUERTA DE LA SALUD, PE/ LA VEGA, CR/ LAUJAR A ORGIVA, C/ LAVADERO, PE/ LOS OLIVARES, C/ MANUEL DE FALLA, C/ MARIANA DE PINEDA, C/ MURILLO VELARDE, C/ NTRA.SRA.-DE LA SALUD, UR/ LOS OLIVOS, CR/ PATERNA (DE), C/ PIZARRO, C/ QUEVEDO, C/ REMEDIOS (LOS), C/ SAN JUAN BAUTISTA, C/ SAN VICENTE, C/ SIERRA NEVADA, C/ SIMANCAS, C/ VILLA ESPESA, C/ VILLAESPEA

Mojácar (14292889, 14292901, 14292913, 14307809) : 08:00 a 17:00 DS/ LOS ESCOBETOS, C/ LOS ESCOBETOS, DS/ MARINA DE LA TORRE

Ejido, El, Mojoneira, La (14254749, 14256135, 14256245) : 08:45 a 17:00 de 3 de diciembre C/ ALGARROBO, PE/ ALGARROBO (EL), PE/ ATOCHARES (LOS), DS/ Balsa del SAPO, PE/ CAMINO DE ROQUETAS, C/ CORTIJO JIMENEZ, C/ LA MOLINA, PE/ MOLINA (LA), DS/ LIMITE MOLINA, PE/ SAN SILVESTRE

Chirivel (14271605, 14278843, 14278889) : 09:00 a 14:00 C/ BDA. EL JALI, BO/ EL JALI

María (14247225, 14247239, 14247251, 14247271, 14247359, 14247389, 14247665) : 09:30 a 12:55 de 4 de diciembre LG/ BALSAIN, LG/ CERRO BALSAIN, PE/ CORTIJO PEDRO JULIAN, PG/ INDUSTRIAL BALSAIN, LG/ MARÍA, C/ PARAJE BALSAIN, C/ POLIGONO 48, PG/ POLIGONO 49, C/ POLIGONO AGRICOLA

Almería, Níjar (14321809) : 15:00 a 17:30 C/ ALMADRABA DE MONTELEVA (LA), DS/ LA ALMADRABA, C/ C/CAMINO VIEJO DEL FARO (CABO DE GATA), C/ CALA ARENA, C/ CALA CHICA, C/ CALA DE EN MEDIO, C/ CALA PAJA, C/ CAMINO VIEJO FARO, PS/ DE LAS SIRENAS, C/ EL CORRALETE (CABO DE GATA), C/ EL VAPOR, DS/ LA FABRIQUILLA, DS/ EL FARO, CN/ MONSUL, C/ PLZA DE LA FABRIQUILLA S/N, C/ PUJAIRE, DS/ LAS SALINAS, C/ VELA BLANCA, PZ/ VIRGEN DEL MAR

Ejido, El (14309361, 14312913, 14312917, 14312921, 14312927) : 15:00 a 20:00 de 1 de diciembre DS/ FARO DE SABINAL, C/ LAS CUMBRES, PE/ LLANO (EL), C/ PJE. FARO SABINAL, DS/ PUESTO JUAREZ, C/ S.AGUSTIN FARO SABINAL, CR/ SAN AGUSTIN, DS/ TIERRAS DE ALMERIA

El Consejo de la Discapacidad avanza en la integración y la igualdad de oportunidades

● En la reunión mantenida el martes se hizo un repaso del calendario de actividades diseñado para la IX Semana de la Discapacidad

Góngora resaltó que “el objetivo de esta convocatoria es continuar aunando esfuerzos y acciones comunes para seguir atendiendo y promoviendo el bienestar de las personas con discapacidad y lograr así una sociedad más cohesionada donde primen los valores como el respeto y la igualdad”.

Por este motivo, durante todo el año, “desde el Ayuntamiento llevamos a cabo distintas iniciativas y programas dirigidos a mejorar la calidad de vida de este colectivo, aunque es de cara a estas fechas cuando reforzamos este propósito con la finalidad de configurar un espacio de encuentro donde las personas con discapacidad y la sociedad en general compartan actividades y propuestas que nos recuerden que todos somos iguales”.

Tal es así que, en el seno de este importante foro, que tuvo lugar en la Sala de Palcos del Teatro Auditorio, se hizo un repaso del calendario de actividades diseñado por la concejalía de Servicios Sociales para la celebración de la IX Semana

El alcalde presidió este órgano donde precisó que el “objetivo es seguir aunando esfuerzos”

na de la Discapacidad, donde se han coordinado diversas acciones organizadas por el Ayuntamiento junto a las asociaciones y entidades, de manera que se ofrece una programación conjunta para conmemorar este importante día.

Igualmente, durante la sesión se dio cuenta de las últimas mesas de trabajo celebradas en el marco de este órgano que han versado sobre medios de comunicación y sensibilización. En esta línea, se analizó la firma del convenio de colaboración que las asociaciones mantienen con el gabinete de comunicación del Ayuntamiento de El Ejido. Las asociaciones ‘Soy Especial y Qué’ y ‘Neuralba Contigo’ fueron las últimas en rubricar este acuerdo además del asesoramiento psicológico y jurídico, servicios con los que cuenta el Consistorio y que tienen como finalidad favorecer la plena inclusión de las personas con discapacidad. El alcalde destacó la importancia de estos convenios, ya que “de esta forma, continuamos apoyando a los colectivos sociales del municipio, facilitándoles los recursos y medios que están a nuestro alcance para que puedan seguir trabajando en la mejora constante de la calidad de vida y el bienestar de sus usuarios”.



D. A.

Un momento del Consejo Municipal de la Discapacidad.

Redacción

El Consejo Municipal de la Discapacidad se reunió este martes para hacer un repaso de todas las acciones realizadas durante los últimos meses encaminadas a promover la igualdad de oportunidades, mejorar la integración y dar mayor visibilidad a este colectivo en el municipio.

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, presidió este importante órgano que también contó con la presencia de la edil de Servicios Sociales, Delia Mira y los representantes de las distintas asociaciones que lo integran (Activa Tu Ocio y Di Capacitados, ALFIEL, Altea, ASPERGER Almería, Asprodesa, AXDIAL, Dárata, Down El Ejido, Murgi, Neuralba Contigo, Soy Especial y Qué, El Timón), además de miembros de la Corporación Municipal, responsables de Distrito Sanitario y Cruz Roja, de las Juntas Locales y técnicos municipales.

Visualizar la labor diaria de estos colectivos

Durante la sesión, el alcalde Francisco Góngora remarcó que “intentamos visualizar la labor de estos colectivos para que se fomenten valores tan importantes como la tolerancia o el respeto hacia los demás en el conjunto de la sociedad”. Por último, se informó también, durante la misma, del acuerdo que recientemente se ha firmado entre el Consistorio y la entidad ONCE para la promoción y difusión de proyectos de atención a personas con discapacidad visual. Sin lugar a dudas, un interesante Consejo Municipal de la Discapacidad del cual se sacaron multitud de conclusiones.